



COMMUNIQUE DE PRESSE

Assemblée générale 2025

L'association Point Passerelle Sud Méditerranée dresse un premier bilan d'activité solide sur les territoires de l'Ariège et des Pyrénées-Orientales

Perpignan, le 25 juin 2025

L'Association Point Passerelle Sud Méditerranée a tenu son Assemblée Générale annuelle ce mercredi 25 juin à Perpignan, dressant un bilan positif de ses actions menées depuis son lancement opérationnel en octobre 2024. Cet événement a permis de souligner l'engagement constant de l'association auprès des personnes fragilisées et son rôle croissant dans l'éducation financière sur les territoires de l'Ariège et des Pyrénées-Orientales.

Un soutien essentiel face aux accidents de la vie

L'association Point Passerelle Sud Méditerranée se positionne comme un acteur universel, offrant un accompagnement aux personnes confrontées à des difficultés financières soudaines et aux accidents de la vie (chômage, divorce, décès, maladie, etc.). L'association écoute, diagnostique les situations, oriente vers les organismes sociaux publics et privés pertinents, et accompagne les bénéficiaires dans la recherche de solutions sociales et économiques durables.

Depuis octobre 2024, l'association a pu démarrer l'accompagnement de **172 personnes**, recommandées par des structures partenaires qui ont noué une relation de confiance avec Point Passerelle. Ce rythme soutenu confirme la pertinence et la nécessité de l'action de l'association Point Passerelle Sud Méditerranée sur les départements 66 et 09.

L'éducation financière : un levier pour l'autonomie

Au-delà de l'accompagnement individuel, Point Passerelle Sud Méditerranée développe des actions de pédagogie budgétaire et financière auprès des scolaires, des jeunes et des publics plus fragiles. Ces ateliers visent à renforcer la maîtrise des questions d'argent, favorisant ainsi la pleine citoyenneté économique de chacun.

CONTACT :

Association Point Passerelle Sud Méditerranée : 06 11 10 19 88

Depuis octobre 2024, **520 personnes** ont bénéficié de formations adaptées dans les Pyrénées-Orientales et en Ariège. Parmi elles, plus de 380 jeunes (élèves, collégiens et lycéens), plus de 100 jeunes des Missions Locales Jeunes et une vingtaine d'adultes en réinsertion professionnelle.

Des partenariats solides pour un impact renforcé

Le succès de Point Passerelle Sud Méditerranée repose également sur un réseau solide de partenaires. De nombreux organismes coopèrent régulièrement avec l'association, certains ayant même formalisé ces collaborations par des conventions de réciprocité solidaire comme, par exemple le CRIT 09, EDF, Action Logement, les Missions locales Jeunes (66 et 09), La Recyclerie 66, ou encore l'assureur PACIFICA, filiale du Groupe Crédit Agricole.

Des perspectives ambitieuses pour un impact social renforcé

Le Conseil d'administration de l'association Point Passerelle Sud Méditerranée, à travers son Président Yves BONAFOS, a également présenté ses objectifs stratégiques pour renforcer son impact :

- développer les partenariats avec des entreprises, des collectivités locales et d'autres associations, pour élargir son offre de service aux bénéficiaires, avec notamment le micro-crédit ;
- constituer une communauté d'entraide à travers un réseau de bénévoles ;
- renforcer sa visibilité et son image pour toucher un public toujours plus large.

À travers ses ambitions, l'association réaffirme son engagement actif pour soutenir les personnes en difficulté et promouvoir l'éducation financière, avec pour ambition de créer un impact positif durable sur les territoires des Pyrénées-Orientales et de l'Ariège.

CONTACT :

Association Point Passerelle Sud Méditerranée : 06 11 10 19 88